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司会   高橋幸一SAA   会長  井上 旭会長   斉唱 それでこそロータリー 

 

事務所・例会場 

相模原市緑区中野 1029  津久井商工会館 2F 

TEL 042-780-0201  FAX 042-850-4830 

例会日 毎週木曜日  時間 12：30~13：30 

会 長 井上 旭   幹 事 小山里枝 

【 出席報告者 吉野賢治委員長 】    

現在会員数 出席対象数 本会出席数 本会欠席数 本会出席率 前回修正出席率 前々回修正出席率 

16 16 11 5 68.75％ 87.50％ 87.50％ 

本日欠席者 沼崎会員、田畑会員、森田会員、杉本会員、具会員 

 

話は変わります。65 歳以上の高齢者は 3,588 万

人で人口に占める割合は 28,4％です、一方就業者

数はこの 9 月時点で 862 万人です。就業者全体の

12,9％。になります。本来年金が受け取れる年齢

が現行の 65歳は 60歳定年後 10年で死亡の予定で

いましたが、食生活の改善と医療の進歩により人

生 100 歳の時代が来てしまいました。 

そこで一番困ってしまったのが、年金基金財団

です。今政府も年金が安定的に支給するために、

高齢者特に高額所得者の処遇と低所得者のバラン

スをどうするか苦慮しているようだ。現行では「在

職老齢年金」が 65 歳で月給が 47 万を上回ると年

金が減額される。この減額が不公平感を生み、敢

えて就業しない人が増える一方、年金を満額貰い、

労働時間をコントロールする人もふえている。 

逆に国民年金だけの人は、何時までも働かない

と年金だけでは生活できない。人によって老後の

貧富の差が大きくなる。小規模事業者は保険等で

老後の生活設計をしないと厳しくなる。 

中には、私財を処分して生活保護を受ける人もい

ると聞く。年金では生活できないが生活保護を受

けると楽になるという矛盾がある。 

ところで、最近高齢者が怒りっぽくなっている

と聞く、しかし昔から雷おやじと言って怒りっぽ

い高齢者はいた。しかし、人生の酸いも甘いも良

くわっかた老人が本来は、やさしい老人であって

ほしいものだ。 

最近の社会背景が変わり、かってのように年長

者への敬意が失われつつあり、定年退職後に部下

からの尊敬や信頼関係などなくなり、プライドや

存在感を保てず、家庭に入るといままで居なかっ

た主人がいるわけで、愛する奥様との距離が無く 

いよいよ 11月も 3日で終わりです。 

今年は例年に比べ温かい日が多く、暖房費用があ

まり掛からず来ていますが、例年並みの寒さがい

つ来るのか気になるところです。又、冬のはしり

は寒いと冬物が売れる、暖冬だと冬物の衣料は売

れない、この気温により日本の製造業及び商業者

も厳しくなる。 

17日の湖上祭、観光センター祭りに出席された

皆様長時間にわたりお疲れ様でした、お陰様で募

金活動も順調で沼ちゃん、池田君二人の活躍でき

れいな花を手配していただき完売できました。 

有難うございました。 

お陰様で、義援金・ポリオ合計で 61,810 円集

まりました。昨年程の人出はありませんでしたが

まずまずの成績を収めることが出来ました。 

私の個人的な意見ですが、吉野君が観光協会の

会長をしているので場所を変えることが難しい

かも知れませんが、城山側の水の園地の方がはる

かに人出も多く募金活動がやり易いし張合いも

あると思われます。 

このように募金という奉仕活動もなかなか難

しく、われわれの行っている活動が周りの人達に

どのように映っているのだろうか。一人でも入会

して自分もしてみたいと、思う方がいればと、思

いました。    

14 日のガバナー公式訪問でクラブの人員維持

と増強をするようにと、話がありましたが、現状

では非常に難しいことです。何か少しでも情報が

あればいいのですが、事業者数が少ないので、入

会希望者がみつかりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 井上 旭会長 
 



 

 

 

 

 

 

 

  

  
 

 

                     

 

 

  

 

 

  

 

   

  

                      

   

 

                       

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                    

  

 

スマイル報告 吉野賢治委員長 

 

会 水野 茂委員長 

 

津久井中央 RC 

井上 旭会員  連日の長雨と本日は冷たい雨で、雪になるんではないかと思うほど寒いです。 

小山里枝会員  寒くなってきました。ご自愛ください。うちの子（女の子、もうすぐ 14 才）が長

寿表彰を受けました…犬です。 

前沢弘之会員  池田さん、先日の社会奉仕活動、大変ご苦労さまでした。来週タイで奉仕活動だそ

うですね？がんばってきて下さい。 

小川洋一会員  いよいよ今年もあと 1 ヶ月あまりとなりました。忘年会シーズンとなりました。第

1 回目の忘年会が今晩新宿であります。雨の中あまり行きたくないのですが？ 

        追伸 前回一泊で駐車料金 6000 円払いました。今日は停める所、注意します。 

高橋幸一会員  八木さん、お土産ありがとうございます。寒くなってきましたね。風邪をひかない

ようにしましょう。 

山﨑和彦会員  寒くなってきましたね。今年はインフルエンザの流行も早いようです。体に気をつ

けて頑張りましょう。 

池田豊文会員  先日の観光センターまつり、ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

これでひと段落です。 

八木 勉会員  もうすぐ 11 月も終りですねぇ。あっという間に 1 年も終わりますねぇ。 

         1 年の締めくくりに、何かいい事がありますように。 

佐藤祐一郎会員 皆様、ようやく 23 日からオープンしました。なんと 42 日間クローズでした。 

        津久井湖湖上祭では参加できず、申し訳ありませんでした。 

水野 茂会員  本日は遅れて申し訳ありません。 

吉野賢治会員  11/17 の観光協会のイベント御協力有難うございました。 

お陰様で義援金も多く戴きました。 

          

                   

 

 

 

 

なり家庭でもお邪魔虫で心から安らぐ場所も時

には危ういことがあり、長寿で前頭葉が委縮して

いる人の数が増えたのも問題行動の要因の1つだ

と専門家は指摘しています。 

これからの高齢者は、あえて行動や言動に注意

をはらい、社会経験の豊富なやさしい老人の行

動、言動を意識して信頼される老人になること

が、自分の幸せにも繋がるし尊敬される老人にな

るはず。と専門家は奨励しています。 

私も日々できる限りやさしい老人でありたいと

思います。以上で会長の時間を終了します。 

 ・地域社会の奉仕ニーズを的確につかむ ― 

各クラブの取り組み方 

・会員に理解を得ているか ― 一部会員だけ

ではないか 

・より多くのクラブ会員の参加で、汗をかく奉

仕プロジェクトであるか 

・クラブとして結果を検証しているか ―  

クラブ活性化の判断 

事前にこのようなアンケートがあり、これにつ

いて様々な素晴らしい意見が発表されました。 

 

 

 

 

新しい戦略計画  「参加者の基盤を広げる」 

 

RI の奉仕プログラムの 1 つである R.C.C（ロ

ータリー地域社会共同隊）活動についてご存知

ですか。 

 

 

 

 

ロータリー関係受領書類 

ガバナー事務所 

 2022－2023 年度ガバナーノミニー選出書類 

 月信原稿依頼通知 

 ロータリークラブ定款 第 7 条第 2 節  

年次総会に関する記述変更について 

ガバナー月信 №5 

 

ロータリーの友事務所 

 ロータリーの友 12 月号 

相模原橋本 RC 

 3 クラブ合同例会（1/16）について 

津久井 RC 

 例会変更通知 

 

幹事報告 小山里枝幹事 

合同セミナー報告 

   池田豊文社会奉仕委員長 


